



Canasta Básica repunta 1.14% en mayo

Redacción

EL PRECIO promedio de la canasta básica aumentó 1.14 por ciento o 20.60 pesos, con lo cual la colocó en un costo de mil 830.87 pesos, de acuerdo con un análisis de la Alianza Nacional de Pequeños Comerciantes (Anpec).

Los productos que tuvieron un crecimiento de abril a mayo fueron el chile jalapeño, que pasó de los 30.28 pesos a los 38.32 pesos; el chile poblano, pasó de 46.87 a 57.43 pesos; el aguacate pasó de 55.68 por ciento a 59.92 pesos; o el huevo que pasó de 50.82 a 53.51 pesos.

Por su parte, los cinco estados del país que registraron los

precios más elevados fueron Campeche que reportó un incremento del 12.73 por ciento; Hidalgo con 9.14 por ciento; Tamaulipas con 8.24 por ciento; Chiapas con un 6.20 por ciento y Puebla con 5.47 por ciento.

La Anpec indicó que en enero se instauró una narrativa de una baja inflacionaria; sin embargo, la inflación ha rebotado, pues en la primera quincena de abril se ubicó en una tasa anual de 4.63 por ciento.

20.6
Pesos fue el
aumento del precio
de la canasta básica

“El aumento de la gasolina, los efectos de la sequía y la guerra, los hechos de violencia que encierran a la población en sus hogares, las extorsiones carreteras y el cobro de piso, la disminución del poder adquisitivo de cara a

una economía caliente y la falta de políticas públicas efectivas que fortalezcan el consumo popular y robustezcan la producción agrícola nacional, generan una inflación al alza y el encarecimiento sostenido de productos como el cacao y el azúcar”, explicó Cuauhtémoc Rivera, presidente de ANPEC.

Por ejemplo, el bulto de 50 kilogramos de azúcar refinada se vende en mil 534.66 pesos, respecto al precio de abril del año pasado de mil 276.80 pesos, lo que representa un incremento del 20.19 por ciento. En el caso del bulto de azúcar estándar tuvo un aumento del 18.99 por ciento, mientras en abril del año pasado costaba mil 55.17 pesos, hoy tiene un costo de mil 255.64 pesos.